

14. Symposium der Österreichischen Ärztekammer

Einer inzwischen langen Tradition folgend fand Ende Januar das mittlerweile 14. Symposium der Österreichischen Ärztekammer (ÖÄK) in Wien statt. In diesem Rahmen tauschen sich Vertreter der österreichischen und deutschen (Landes-)Ärztekammern und Vertreter einiger deutschen Kassenärztlichen Vereinigungen zu aktuellen gesundheitspolitischen Themen aus. Dabei zeigen sich immer wieder Parallelen. Mal ist das eine, mal das andere Land in der Entwicklung ein wenig weiter, was dann die Möglichkeit gibt, voneinander zu lernen und bestimmte Entwicklungen gegebenenfalls zu antizipieren. In diesem Jahr standen die Themen „KI in der Medizin“ sowie „Notfallversorgung aktuell und zukünftig in Deutschland und Österreich“ auf dem Programm. Zum erstgenannten Thema gab Präsident Erik Bodendieck einen Überblick zur Entwicklung der KI in der Medizin und stellte dann insbesondere, neben den Methoden der KI, die aktuellen Anwendungen im ärztlichen Alltag, etwa in der Prävention, dem Screening, der Diagnostik, der Therapie und der Nachsorge vor. Am Vorabend des Symposiums wurde Präsident Bodendieck vom Präsidenten der ÖÄK, OMR Dr. Johannes Steinhart, mit dem Goldenen Ehrenzeichen der Österreichischen Ärztekammer ausgezeichnet, womit sein langjähriges Engagement um die Zu-

sammenarbeit beider Ärztekammern gewürdigt wurde. Bereits seit 2005, damals unter dem Präsidenten Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze, existieren enge Beziehungen zwischen den Kammern in Sachsen und Österreich. 2007 und 2014 wurde eine offizielle Vereinbarung zwischen dem Sächsischen Sozialministerium und der Österreichischen Ärztekammer geschlossen, welcher die Sächsische Landesärztekammer beigetreten ist. Anfänglich erfolgte ein Austausch von Ärzten in Weiterbildung, danach folgten wissenschaftliche und später gesundheitspolitische Symposien, auch unter Beteiligung der Bundesärztekammer. ■

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer



Erik Bodendieck (r.) erhält Goldenes Ehrenzeichen der Österreichischen Ärztekammer.

© karo_permegeger

Anzeige

LEIPZIGER
Gesundheitsnetz

Fortbildung | **Refreshertag -
■ hybrid das Praxisupdate**

Freitag | 22. März 2024
08:55 - 16:15 Uhr (7 CME beantragt)
Hotel The Westin Leipzig & per Web
Anmeldung ab 75,-€ unter:
<https://bit.ly/42DxJUT>

